

L'Alpa veut se reconstruire sur le long terme

C'était la dernière chance de maintien pour l'Alpa. Avec sa lourde défaite dans le derby bruxellois contre le Logis (1-5), l'avenir du club schaarbeekoïse est désormais scellé, même si ce dénouement n'a finalement rien d'un coup de théâtre.

« Le Logis a été nettement supérieur et a vraiment très bien joué », reconnaît Imed Chetoui, membre du comité de l'Alpa. « Mais nous étions préparés à cette descente depuis de nombreuses semaines. On a perdu des rencontres importantes contre des concurrents directs pour le maintien. Ce n'est pas sur ce match contre le Logis que s'est jouée notre relégation. Mais il fallait commencer par celui-là pour espérer se maintenir car ensuite nous jouons contre des formations davantage à notre portée. »

Après trois saisons consécutives dans l'élite du tennis de table belge — une première pour l'Alpa — le club bruxellois descend donc d'un échelon, non sans regrets. « On s'attendait forcément à

mieux. On voulait assurer notre maintien assez rapidement, on ne s'attendait pas vraiment à vivre une saison comme celle-ci. Nous n'avons pas été épargnés par les blessures. Sans toutes ces absences, on ne serait pas à cette place aujourd'hui », ajoute Imed Chetoui.

DES ÉLÉMENTS FORTS EN MOINS

Avec cette relégation en division 1 nationale, l'Alpa devra composer la saison prochaine avec les contraintes inhérentes à toute descente. À savoir la perte d'éléments moteurs, comme Florian Cnudde dont c'était la dernière saison au club et qui devrait s'aguerrir dans un championnat plus relevé l'an prochain. « Il a été formé au club. Nos montées se sont construites autour de lui, on avait bâti notre projet sportif autour de lui », confie Imed Chetoui. « Son départ était prévu, qu'on se maintienne ou non. Il devrait partir pour la France ou l'Allemagne. C'est normal s'il veut continuer à progresser. »



Florian Cnudde ne sera plus à l'Alpa la saison prochaine. © DR

Et le départ de l'enfant du club n'est d'ailleurs pas le seul à prévoir. En effet, en D1 nationale, l'Alpa ne pourra plus se permettre d'aligner des joueurs à double affiliation la saison prochaine. Ainsi, Robin Saudemont (PPC Wattignies) et Julien Indehberg (Amiens Sport Tennis de table) risquent eux aussi de rejoindre la France dans quelques mois. « Nous n'avons pas encore trouvé de joueurs pour compenser ces départs, on fera en fonction de ce

qu'il y a sur le marché. Mais on veut aussi donner la chance aux jeunes du club de découvrir la D1 nationale. On ne veut pas se renforcer qu'avec des joueurs venus de l'extérieur », ajoute encore Imed Chetoui. « On table sur du long terme. On va se reconstruire tranquillement pour revenir plus fort dans quelques saisons. Si nous pouvions remonter de suite, on ne cracherait pas dessus. Mais ce n'est pas l'objectif prioritaire. » ●

V.F.